

# *Grande manifestation à Caracas contre l'enlèvement de migrants vénézuéliens*

---



La Havane, 19 mars, (RHC)- Une grande marche a condamné ce mardi à Caracas l'enlèvement de migrants vénézuéliens aux États-Unis et leur transfert dans une prison de haute sécurité au Salvador.

Les manifestants avec à la tête des proches et des amis des migrants enlevés ont remis un document au conseil d'administration de l'Assemblée Nationale.

Le président du Parlement vénézuélien, Jorge Rodriguez, a décrit la manifestation comme « une immense marée d'indignés », « face à l'un des actes les plus barbares commis contre une nation entière ».

Il a souligné qu'aucun d'entre eux n'avait commis de crime au Salvador ou aux États-Unis. « Nous revenons à l'époque de l'esclavage, exactement comme les nazis l'ont fait avec les juifs et les communistes », a-t-il dénoncé.

Dans un message aux manifestants, le président Nicolas Maduro a exprimé sa volonté de faire venir les migrants expulsés par les États-Unis.

« Soyez assurés que nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir », a-t-il souligné, en précisant qu'ils s'emploient à exiger du gouvernement salvadorien qu'il leur remette ces garçons qui n'ont commis aucun crime et qui n'ont pas bénéficié d'une procédure régulière.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/379061-grande-manifestation-a-caracas-contre-lenlevement-de-migrants-venezueliens>



**Radio Habana Cuba**